

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Setelah peneliti menguraikan skripsi ini dari bab perbab maksud dan tujuannya, maka sampailah uraian yang terakhir yaitu bab penutup. Dari semua pembahasan yang sudah terurai dalam skripsi ini, serta menjawab berbagai rumusan masalah yang ada, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan bahwa:

5.1.1 Di dalam syariat Islam tidak membenarkan adanya hubungan pranikah salah satunya yaitu pacaran. faktanya dalam hubungan pacaran peluang untuk berbuat zina sangat besar. Hal ini dikarenakan setiap manusia memiliki naluri seksual sehingga tidak menutup kemungkinan berbuat zina bisa saja terjadi. Pacaran dapat menimbulkan perasaan yang saling bergejolak secara emosional sehingga selalu terdorong untuk melakukan semua hal bersama seperti belajar, jalan-jalan, menonton, makan dan sebagainya. Tentunya hal ini sangat rentan terjadinya perzinaan. Di dalam surat al-Isra ayat 32 telah jelas dikatakan untuk menjauhi zina: “Janganlah kamu mendekati zina. Sesungguhnya (zina) itu adalah perbuatan keji dan jalan terburuk” (QS. Al-Isra/17:32).

5.1.2 Dari pemahaman mahasiswa IAT terhadap QS. Al-Isra/17:32 sebagai motivasi menjomlo menjelaskan bahwa di dalam surat al-Isra ayat 32 telah jelas larangan Allah untuk mendekati zina sedang perbuatan pacaran adalah suatu hal yang dapat mendekati zina. Oleh sebab itu

dari pemahaman inilah mahasiswa IAT memilih untuk menjomlo atau tidak pacaran. Dengan demikian QS. Al-Isra/17:32 ini secara tidak langsung telah menjadi motivasi bagi mahasiswa IAT.

5.1.3 Implikasi atau dampak yang terjadi pada mahasiswa IAT setelah memahami QS. Al-Isra/17:32 sebagai motivasi menjomlo adalah memilih untuk tidak pacaran. Selain itu implikasi lainnya terhindar dari dosa zina, hati dan pikiran merasa lebih tenang, fokus beribadah, fokus menuntut ilmu, pada diri sendiri untuk meraih cita-cita, fokus untuk membahagiakan orang tua, dan fokus dengan tujuan yang ingin dicapai.

5.2 Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian terkait pemahaman mahasiswa IAT terhadap QS. Al-Isra/17:32 sebagai motivasi menjomlo, tentu dalam skripsi ini masih banyak kekurangan oleh karenanya saran dan kritik sangat peneliti harapkan, agar kedepannya penelitian ini dapat lebih baik lagi. Semoga dengan adanya penelitian ini dapat menjadi sumber rujukan dan menambah wawasan serta dapat bermanfaat bagi peneliti selanjutnya.